

# CARMEN ALICIA

MAKE UP ARTIST  
FOR ANY OCCASION  
629.792.0978



CARMENALICIAA

## Tapicería Landin

2018 N 24 ST. PHOENIX, AZ 85008



Tapicería Landin le deja su carro como nuevo, le repara las tapas de los carros convertibles, los asientos de los barcos y motocicletas, los muebles de su casa y hasta los de su negocio.

602-505-6819 español  
602-340-0401 english



Imagen: Tomada del video de lanzamiento de campaña Gallego for Arizona.

### RUBÉN GALLEGO EN FAMILIA

Ruben vive en el Sur Phoenix con su esposa Sydney y su hijo Michael de 6 años. Ruben y Sydney anunciaron su embarazo hace unas semanas y esperan ansiosamente una niña que nacerá en julio.

Gallego es uno de los cuatro hijos criados por una madre soltera con el salario de una secretaria y un padre ausente. Superó las difíciles circunstancias de su infancia para asistir a la Universidad de Harvard. En Harvard, trabajó para pagar sus estudios, tal como lo había hecho desde que era un adolescente.

Sintiéndose en deuda con el país que le había brindado tantas oportunidades, Gallego se alistó en el Cuerpo de Marines y sirvió en el frente de batalla en Irak, donde su compañía vio intensos ataques y una trágica pérdida de vidas. Su experiencia en combate lo inspiró a seguir una carrera en el servicio público y desde entonces ha estado luchando por los veteranos y las familias trabajadoras de Arizona como organizador, representante estatal y congresista.

Gallego está motivado por el deseo de servir a quienes representa y es por eso que se postula para el Senado, para luchar por las familias trabajadoras, como la suya.

## Primer plano

ESCUCHAR



Fotografía: Eric O. Ledermann / Shutterstock.com

# RUBÉN GALLEGO QUIERE SER SENADOR

No fue sorpresa para nadie! Desde hace semanas el representante federal por el Distrito tres había disparado duros dardos contra la senadora Kyrsten Sinema y había dejado entrever que era una opción postularse para el asiento en el senado federal que tiene Sinema, y así lo hizo.

*“El problema no es que la senadora Sinema abandonó el Partido Demócrata, es que abandonó a todo Arizona”*

Cuando faltan casi dos años para las elecciones, Gallego, ha tomado la primera posición en el partidor de los interesados en ser uno de los dos senadores que tiene Arizona en el congreso en Washington. A la carrera se pueden unir la propia Sinema, ahora independiente, y los perdedores republicanos Kari Lake, Blake Masters o Karrin Taylor Robson.

dólares con más de 27 mil donantes. Más contribuciones de personas que las que ha tenido Sinema en 3 años y muy por encima del récord que tenía el senador Mark Kelly.

Gallego promete convertirse en un verdadero fenómeno político. Ya son varias las organizaciones, activistas y líderes políticos que se han sumado a su campaña y expresado su apoyo.

Para los entendidos, Gallego, ha tomado la decisión en el mejor momento. Las encuestas más recientes lo ubican en un empate técnico con Kary Lake y muy por encima de Sinema. Y para completar un verdadero golpe de opinión en tan solo 24 horas, después del lanzamiento de su campaña, rompió récord de recaudación de fondos. Sumó más de un millón de

Mucha gente ve en él la verdadera opción que necesita Arizona. De los que no quieren los extremos que ofrece Trump y su gente y además de quienes están dolidos por la traición de Sinema al partido demócrata y a todos aquellos que trabajaron por su elección.

“Me siento profundamente honrado por el ánimo que he recibido de la gente de Arizona, y hoy estoy preparado para responder al llamado para servir”, dijo el representante Ruben Gallego. “El problema no es que la senadora Sinema abandonó el Partido Demócrata, es que abandonó a todo Arizona. Ha roto repetidamente sus promesas y luchó por los intereses de las compañías farmacéuticas y de Wall Street a nuestra costa. Me postulo para el Senado de los Estados Unidos porque los ricos y los poderosos no necesitan más defensores en Washington, pero las familias que no pueden pagar los alimentos sí ocupan a un luchador. Como infante de marina, nunca retrocedí de una pelea, y en el Senado lucharé para asegurarme de que todas las personas de Arizona tengan la misma oportunidad que yo tuve de lograr el Sueño Americano”

Hijo de inmigrantes, Gallego es de ascendencia colombiana y mexicana. De ser elegido, será el primer senador latino de Arizona, en un estado donde el 30% de la población y 1 de cada 5 votantes son latinos.